

5/18 おいしくなあれ！  
菊陽中部小学校で芋苗植え

2年生とあすなる学級の計198人が参加し、中部小学校園でさつま芋の苗を植えました。土に触れ芋苗を植えた児童は「土が熱くて驚いた。早く収穫して芋ご飯を食べたい」と笑顔を見せました。



苗を植えた児童たち

5/17 自分の好きな色でデザインしよう  
菊陽北小学校でTシャツペイント

5年生67人が菊陽北小学校でTシャツペイントを行いました。運動会のソーラン節で着用するTシャツに、アクリル絵の具で波の模様を描きました。小野翔平さん(長塚)は「自分の好きな色でTシャツが作れて、超楽しかったです。本番のソーラン節も全力で頑張ります」と笑顔を見せました。



ステンシルの型を使ってTシャツに色を付ける児童

4/24 熊本の水資源を守ろう  
下野六太農林水産大臣政務官が鼻ぐり井手を視察

熊本市で行われたアジア・太平洋水サミットの水フォーラム分科会に参加するために熊本を訪れた下野政務官が、鼻ぐり井手を視察しました。文化財ボランティアガイドの会会長の松永政秋さんが現役の農業用土木施設であることなどを説明し、現地を案内しました。



左から松永会長、下野政務官

4/11 「鼻ぐり井手」展示パネル  
菊陽町文化財ボランティアガイドの会が寄贈

文化財ボランティアガイドの会会長の松永政秋さんと顧問の矢野誠也さん(辛川)が、役場を訪れ、鼻ぐり井手の写真パネルを寄贈しました。「多くの人に、鼻ぐり井手を知ってほしい」との願いから、ボランティアガイドの会が、鼻ぐり井手の写真パネルを作成。松永会長は、「町を訪問される人たちに見てもらいたい」と笑顔で話しました。



左から富永南部町民センター長、矢野顧問、松永会長

みんなの広場

投稿募集中

皆さんが町民の皆さんに伝えたい情報や、活躍を掲載します。掲載月の2カ月前の月の15日までにご連絡ください。

☎ 総合政策課 企画政策係 ☎(232)2112  
✉ kouhou@town.kikuyo.lg.jp

みんなの広場は町民の皆さんの投稿を掲載するコーナーです。

- 例えば、
- うちの庭の桜がきれいに咲いた
  - 大会で優勝したので、応援してくれた地域の皆さんにお礼を伝えたい
  - ボランティアのために〇〇〇を集めています

多くの投稿お待ちしております

注意 紙面の都合がありますので全ての投稿を掲載できるわけではありません。掲載記事は総合政策課で決定します。

T S 山鹿が初代王者に  
第1回九州古希軟式野球大会佐伯大会



九州大会に出場した太陽クラブのメンバー

- 第1回九州古希軟式野球大会が4月30日から5月2日までの3日間にかけて大分県佐伯市で行われ、決勝戦でT S 山鹿(熊本県代表)が8-2で宮崎キングシニアを下し、初代王者に輝きました。
- この大会には、九州各県から県予選を勝ち抜いた16チームが出場。熊本県代表のT S 山鹿は太陽クラブ、白川クラブ、山鹿クラブの合同チームで、菊陽町から7人の監督・選手が出場しました。
- なお、大会を通じて活躍した選手、監督に贈られる最優秀選手賞に米村伸矢さん(緑陽台)、勝利監督賞に今井信秋さん(中尾)が選ばれました。
- 太陽クラブでは、一緒に野球を楽しむ59歳以上の野球愛好家を随時募集しています。
- ☎ 太陽クラブ 服部 ☎090(8836)0248

5/7 3年ぶりの実施  
菊陽町地域女性の会総会

菊陽町地域女性の会の総会が、菊陽町福祉支援センターで開催されました。役員を改選し、新会員が3人加わって、新体制となりました。会員総数は77人。会長の酒井恵さん(辛川)は「今年度はキャロッピー食堂の開催を増やし、子どもたちと交流の機会を作っていきたい。女性の会と地域が連携し、活動していきましょう」と話しました。



総会であいさつをする酒井会長

4/26 菊陽町学校事務センターが受賞  
文部科学大臣優秀教職員表彰

「令和3年度文部科学大臣優秀教職員表彰式」で菊陽町学校事務センターが表彰され、同センター職員が後藤町長を表敬訪問しました。同センターは平成26年度に県内で初めて設置され、各小・中学校の事務職員がセンターで共に業務を行うことで、スキル向上やチェック体制の強化に取り組んでいます。7年間の活動をとおして、事務運営の効率化や購入経費の削減などの業務改善の取り組みが評価されました。



左から窪田文彦事務主幹、隈部慶子事務主幹、山田久美主任事務長、平川志穂事務主任

地域で積極的にあいさつを

平日の毎朝、午前7時30分から1時間、武蔵ヶ丘の小中学生の通学路を中心に交通安全・見守りの活動を15年継続しています。私から朝のあいさつをしますが、あいさつする子どもたちが年々減っているようです。不審者対策やコロナ感染防止の関係もあるのかもしれませんが、この校区(地域)に限らず、地域や通学路の交通指導の大人が積極的にあいさつや声掛けをすることが重要だと思います。



西田 力男さん(武7町内)

あなみ かんた  
穴見 環太さん  
平成29年6月28日生まれ(新町西)  
いろいろなことに意欲的でがんばり屋さん。いつも笑顔いっぱい周りを癒してくれる男の子です。

Happy Birthday

ぼくのわたしの誕生日

美鈴幼稚園

うえだ はな  
上田 花奈さん  
平成28年6月17日生まれ(津久礼ヶ丘)  
ちょっぴりはずかしがり屋さんですが、笑顔がかわいい女の子です。ダンスが、とても上手です。